



<News>

株式会社D4 エンタープライズ、レトロゲーム配信サービス『プロジェクトEGG』にて 2010年12月14日に『初代熱血硬派くにおくん』をリリース

平成22年12月14日

株式会社D4エンタープライズ

2010年12月14日、レトロゲームの復刻ビジネスやデジタルコンテンツの配信を行なっている株式会社D4エンタープライズ（本社・東京都千代田区、代表取締役・鈴木直人）は、同社が運営するレトロゲーム配信サービス『Project EGG（※）』において、新規コンテンツ『初代熱血硬派くにおくん』のリリースを開始しました。

タイトル：初代熱血硬派くにおくん

ジャンル：アクション

メーカー：ミリオン

配信サイトURL：

http://www.amusement-center.com/project/egg/cgi/ecatalog-detail.cgi?contcode=7&product_id=895

発売日：12月14日

価格：840円（税込）

権利表記：

(C) Million Co.Ltd.

(C)2010 ProjectEGG

(C)2010 D4Enterprise Co.,Ltd

東京駅から発射した“修学旅行専用電車”が京都駅を通過して行く。その電車の中には“くにお”たち熱血高校の2年生が乗っていた。目的地は「お笑い」と「食い倒れ」の街、大阪。疲れて眠った“くにお”は、ひろしの声で目を覚ました。「くにお！ よしひろが大阪を案内してくれるって！ 一緒に行こうよ！」（よしひろって…あの転校生か…そういえば大阪から来たとか言ってたもんな）くにおの耳に、大阪への到着を告げるアナウンスが聞こえてきた。

本作は1992年にテクノスジャパンからリリースされたアクションRPGです。プレイヤーは熱血高校のくにおくんとなって、修学旅行で訪れた大阪を舞台に、様々な不良たちと戦いを繰り広げることになります。

ゲームはサイドビューで展開し、パンチ、キック、ジャンプを組み合わせる戦いですが、敵を倒して経験値を稼ぐことでレベルアップ。レベルが上がるにしたがって、相手にまたがりパンチを浴びせる“腰かけパンチ”、敵の延髄に蹴りを叩き込む“延髄切り”、高速でパンチを繰り出す“マッハパンチ”などを習得していきます。ほかにもファンタジーRPGの魔法に相当する要素として“気合”があり、これを消費す

ることで、くにおくんは体力を回復したり、一時的に攻撃力を上昇させたり、気力と体力を入れ替えたり
できます。

さらに鉄パイプ、看板といった攻撃アイテム、ひやしあめ、すこんぶなどの回復アイテム、学ラン、サ
ンダルなどの装備も登場するため、実にRPGらしいプレイが楽しめます。ちなみに二人同時プレイもサポ
ートしているので、友達と一緒に遊べば、盛り上がること間違いなし！

※ 『ProjectEGG』とは

PC-9801、FM-7、X1 といったようにプラットフォームが乱立していた 1980 年代。この時期に発売された
PCゲームは、今のゲームに大きな影響を与えました。しかし記録メディアの劣化やプラットフォーム等の
変化により、それらは次第に遊べなくなっています。

D4 エンタープライズでは、レトロゲームを文化遺産のひとつと考え『ProjectEGG』というプロジェクト
を発足しました。過去の名作をWindows上に復刻し、いつまでも楽しめるようにすること。それが
『ProjectEGG』の役割と考えております。

『ProjectEGG』 URL :

<http://www.amusement-center.com/project/egg/>

動画でゲーム紹介！ YouTube内チャンネル『EGGチャンネル』 URL :

<http://www.youtube.com/ProjectEGG>

最新情報を即ゲット！ 公式Twitter『EGGなう！』 URL :

https://twitter.com/project_egg

【報道機関からのお問い合わせ】

株式会社D4 エンタープライズ 広報担当 大石

<http://www.d4e.co.jp/>

Mail : info@d4e.co.jp / TEL : 03-3518-6886 / FAX : 03-3518-6887